

Maîtrise des risques

# Préventica revient pour une 2ème édition



La sécurité et la santé en entreprise sont des sujets importants qui, mal traités, peuvent être un fardeau économique pour les employeurs.

Le Salon International pour la maîtrise des risques, Préventica, organise sa deuxième édition du 17 au 19 mars 2015, à Casablanca. Après une première édition réussie qui a connu la participation de 96 exposants, représentant 6 pays, et plus de 2800 visiteurs, l'événement rassemblera, encore une fois, pendant 3 jours, des acteurs institutionnels, des entreprises, des collectivités territoriales et des experts de terrain.

Près de 130 exposants sont attendus cette année, et pas moins de 3000 visiteurs professionnels. De plus, une quarantaine de conférences seront programmées sur les thèmes de la santé au travail et de la sécurité des organisations. Le programme de conférences est établi avec des experts européens et du Maghreb, et très orienté sur des problématiques spécifiques au continent africain (réglementations, risques particuliers...).

Ce salon est l'occasion pour les professionnels de développer des contacts qualifiés et constructifs grâce à la présence de l'ensemble des acteurs de la santé au travail et la sécurité des organisations.

L'événement traitera des questions de prévention des risques professionnels et de protection de la santé des salariés et des agents de la Fonction Publique : maladies professionnelles, travaux en hauteur, risques chimiques, sécurité routière, incendie... Mais aussi : certification des entreprises, bonnes pratiques, responsabilité sociétale, etc.

La sécurité-sûreté des personnes et des biens sera également discutée, notamment le contrôle d'accès dans les entreprises et les administrations, la vidéo-surveillance, la sécurité de l'information, la protection des personnes en mission à l'étranger... **AL**